
Discurso del vicepresidente de FEERI, Mbarek Demouche 

Desde la federación Española de Entidades Religiosas Islámicas, FEERI,  saludo a todos 

los asistentes, especialmente a las autoridades locales y a la Ilustrísima alcaldesa,   

Saludo también a don Derar Ali Derar Hamed, a quien agradezco su amable invitación 

a este acto.                                 . 

Antes de presentarme, quiero felicitar a las partes por este acuerdo que a buen seguro  

será fructífero para todos. 

La FEERI fue la primera federación islámica constituida en este país, y fue parte 

firmante del acuerdo de cooperación  con el Estado Español,  ley 26/92. 

Dicho acuerdo contiene en su artículo 14, el termino HALAL. Conforme a la dimensión 

espiritual y las particularidades específicas de la ley Islámica. 

El término halal es un modo o estilo de vida, y  hace referencia al conjunto de acciones, 

prácticas y alimentos permitidos o aprobados por la religión musulmana. El término 

opuesto, aquel que expresa las prácticas "prohibidas" es "haram". 

La FEERI fue miembro del Comité de Normalización Halal CTN308 dependiente de 

AENOR (Asociación Española de Normalización y Certificación),  y la FEERI también es 

miembro del Comité Europeo de Normalización Halal CTN425. Hemos trabajado -y 

seguimos trabajando- para la elaboración y el desarrollo del artículo 14 del  Acuerdo 

de Cooperación.  

Somos conscientes de que  en 2023 el mercado internacional halal superó la barrera 

de los 1400 millones de euros, con una tasa anual de crecimiento del 6,5%, y el índice 

aumentará ante la gran demanda de productos halal. La explosión demográfica de los 

países musulmanes, la renovación generacional y exigencia de sus consumidores y, 

finalmente, ante la diversidad de las formas económicas, consolida este crecimiento 

exponencial para los próximos años.  

Siempre estaremos junto a este tipo de iniciativas, apoyándolas para que sean una 

realidad y contribuyan a un mejor desarrollo económico de la zona. 

Nuestros mejores deseos de éxito para la empresa, así como para  la localidad y para 

toda la región. 

 

Muchas gracias a todos 


